
Frau Schuhmacher stellt den aktuellen Entwurf zum Neubau der Sporthalle vor, der allen 
Nutzern am 05.11. in einer Videokonferenz vorgestellt wurde. Die Präsentation ist dem Pro-
tokoll als Anlage 4 beigefügt. 
 
Auf Nachfrage von Frau Schuhmacher zu einer weiteren Planung des Neubaus mit Grünbe-
dachung und Photovoltaik erklärt der Ausschuss seine grundsätzliche Zustimmung. 
 
Der Vorsitzende schlägt eine Ergänzung vor und lässt anschließend über folgenden Be-
schlussvorschlag abstimmen: 
 
„Der Ausschuss nimmt die Ausführungen zur Kenntnis und begrüßt eine Grünbedachung und 
die Nutzung von Photovoltaik, sofern es die finanziellen Möglichkeiten zulassen.“ 
 
Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Schul-, Kultur und Sportausschuss 
 


